



# さくらだより

あすなろ保育園 令和7年 3月発行

日中日が当たりぽかぽかと春を感じる日も少しずつ増えてきました。いよいよ今年度もあとわずかとなりました。この一年で大きく成長されたさくら組さんの姿を嬉しく、頼もしく感じているこの頃です。「いちねんせいになったら」や「ドキドキドン 1年生」の歌を歌いながら小学校ではどんなことがあるかな?と楽しみにしているさくら組さんです。卒園式も近づきいろいろな気持ちが入り混じっているお子さんもおられると思います。一人ひとりに寄り添いながら、残りの園生活を安心して楽しく過ごすことができるようにしていきたいと思います。1年間本当にありがとうございました。



## ☆今月の目標

○人と一緒に心地よく過ごすためのマナー、ルール、礼儀を知り、意識しようとしたり、周りの人に感謝の気持ちを持つ。

→友だちと一緒に過ごす中で、友だちの気持ちをないがしろにしてしまう姿も見られます。また小学校にいくと、初めて会うお友だちもたくさんおられます。そういった中で誰とでも気持ち良く過ごすことができるように必要なルールやマナーがあることを知り意識して過ごすことができるようにしていきたいと思います。またいろんな人に支えてもらい助けてもらっている感謝の気持ちを持てるようにしていきたいと思います。

○花の芽や気候の変化などを通して春の訪れに少しずつ気づき、自然に興味関心を持つ。

→日中日が差すと暖かさを感じる日が少しずつ増えてきました。戸外遊びやお散歩などを通して身体全体で気候の変化を感じたり、草花の観察などを通して春の訪れを感じて自然に興味関心を持つことができるようにしていきたいと思います。

## 小学校まで歩いてみよう！！

いよいよ小学校入学が近くなってきました。4月からはお兄さん、お姉さんと一緒に小学校まであるいて登校することになります。信号や横断歩道や歩道のない道路など危険と感じる所も多々あります。残りの園生活で高松小学校まであるいてみたり、雰囲気を感じたりしたいと思います。ご家庭でもぜひ入学までにお子さんと一緒に交通ルールを振り返りながら通学路を歩いてみてください。

## 今月の歌

- ・ドキドキドンいちねんせい
- ・はるがくる
- ・はじめのいっぽ
- ・うれしいひなまつり
- ・はる

